

**STEIGENBERGER**  
**GOLF RESORT**  
EL GOUNA



**Luxuröse Oase am Roten Meer.**

Luxurious oasis on the Red Sea.

[www.el-gouna.steigenberger.de](http://www.el-gouna.steigenberger.de)



a step into excellence



## Edles Golf-Resort an der Lagune.

Willkommen im Steigenberger Golf Resort, dem edelsten Hotel der Region. Einzigartig in seiner exponierten Lage – auf einer der vielen Inseln direkt an der Lagune mit eigenem Strand. Aber auch die moderne Architektur mit nubischen Baustilelementen, vom amerikanischen Star-Architekten Michael Graves entworfen, verleiht dem 5-Sterne-Domizil ein außergewöhnliches Flair. Und der fantastische 18-Loch-Golfplatz mit schönem Clubhaus liegt direkt vor der Tür.

- 210 Zimmer, 29 Suiten, 13 Familienzimmer, 14 Apartments mit Klimaanlage und Internet-Anschluss
- Nichtraucherzimmer
- 3 Restaurants, 3 Bars
- Fitness- und Wellnessbereich mit Sauna, Dampfbad, Massagen
- 1 Außen- und 2 Kinderpools
- Zeitungsstand
- Wassersportangebot
- 2 Tagungsräume bis 100 Personen
- Reinigung-, Limousinen- und Sekretariatservice
- 18-Loch-USPGA-Championship-Golfplatz mit Golfschule
- Kostenfreier Bus-Shuttle zum privaten Strand
- Parkplätze



## Noble Golf Resort on the lagoon.

Welcome to the Steigenberger Golf Resort. Beautifully situated – on one of the many islands directly on the lagoon, and with its own lagoon beach. The resort's modern architecture with Nubian elements, designed by American star architect Michael Graves, lends the 5-star residence an exceptional flair, as does the adjoining championship 18-hole golf course with clubhouse.

- 210 rooms, 29 Junior suites, 13 family rooms, 14 apartments
- Internet connection
- Non-smoking rooms
- 3 restaurants, 3 bars
- Fitness and wellness area with sauna, steam bath, massage and body treatments by Angsana
- 1 outdoor lap pool and 2 children pools (all heated)
- Newspaper stand
- 2 conference rooms for up to 100 people
- Dry cleaning, limousine and secretarial service
- 18-hole USPGA championship golf course with golf school
- Free bus shuttle to and from the private beach
- Parking



## **Kristallklares Meer und große Geschichte.**

Wer an Ägypten denkt, denkt an jahrtausendealte Kultur, an Pyramiden, die Sphinx und der Welt längsten Fluss, den Nil. Heute ist das geschichtsträchtige Land auch ein beliebtes Reiseziel, in dem man individuellen Sommerurlaub machen kann. Das ganzjährig sommerliche Klima und das Rote Meer mit seinen Schwimm-, Tauch-, Surf- und Segelmöglichkeiten sind Anreize, sich in diesem faszinierenden Land zu erholen.

Eine der exklusivsten Destinationen am Roten Meer ist El Gouna, das mit dem Preis „umweltfreundlichste Destination“ Ägyptens ausgezeichnet wurde: ein Badeort, der sich aus einem kleinen Fischerhafen zu einem Ferienziel mit florierenden Boutiquen und Restaurants entwickelt hat. El Gouna wurde auf einer Inselgruppe in einer türkisfarbenen Lagune erbaut, die traumhafte Strände und kristallklare Tauchgründe hat.



## Crystal clear sea, magnificent history.

Think about Egypt and what comes to mind is its ancient culture stretching back thousands of years, the Pyramids, the Sphinx and the world's longest river, the Nile. Today, this country has become a popular destination for those seeking sun. The all-year-round summer climate and the Red Sea with its swimming, diving, surfing and sailing are all reasons for holidaying in this fascinating country.

El Gouna, which was awarded the prize of Egypt's "most environment friendly destination", is one of the most exclusive resorts on the Red Sea: a resort which grew from a small fishing harbour to become a holiday destination with flourishing boutiques and restaurants. The Steigenberger Golf Resort is build on an island that is surrounded by turquoise lagoons with beaches.



## **Viel Freiheit mit allem Komfort.**

Unsere 210 Zimmer, 29 Suiten und 14 Apartments lassen Ihnen viel Raum. Mit 54 bis 128 m<sup>2</sup> samt Terrasse oder Balkon verbreiten sie eine Atmosphäre von Großzügigkeit und Weite. Die komfortable Ausstattung mit Satelliten-TV, Telefon, Klimaanlage und Minibar empfängt Sie mit allem Komfort, den Sie vom exklusivsten Hotel der Region erwarten.

Die 24 großzügigen Junior- und Deluxe-Suiten (ca. 72 m<sup>2</sup>) bieten einen zusätzlichen Wohnbereich. Ebenso wie die 14 Apartments befinden sie sich in sieben frei stehenden Gebäuden, mit schönem Blick über den Golfplatz, die Lagune, den Garten oder den Pool.



## Spacious freedom combined with every amenity.

Our 210 rooms, 29 Junior suites and 14 apartments give you space. Ranging from 54 m<sup>2</sup> to 128 m<sup>2</sup>, including terrace or balcony, these rooms, suites and apartments exude an atmosphere of elegance and space. The rooms are quipped with satellite TV, telephone, individually controlled air conditioning units and equipped with a mini bar; all the amenities you would expect from the region's most exclusive hotel.

The 24 spacious junior and deluxe suites (approx. 72 m<sup>2</sup>) feature an additional living area. Like the 14 apartments, these suites are located in seven separate buildings each with a view of the golf course, the lagoon, the garden or the pool.



## **Das schönste Green am Roten Meer.**

Der anspruchsvolle zwischen Lagunen angelegte 18-Loch-Championship-Golfplatz (Par 72) mit USPGA-Maß ist für jeden Golfspieler eine Herausforderung. Golfer jeden Niveaus wissen die breiten Fairways, das Wasser und natürlich jede Menge Sonne zu schätzen. Eine Golfakademie mit vielfältigen Übungsmöglichkeiten, eine Aquarange, ein Fitnessclub sowie ein hervorragend ausgestatteter Pro-Shop ergänzen den Golf-Genuss.

## **The Red Sea's most beautiful green.**

Nestling among the lagoons, the challenging, USPGA standard, 18-hole championship course (par 72) is a test for players of all levels. Golfers take pleasure in the wide fairways, the water and of course, the sunny conditions. A golf academy with numerous practice facilities, an aqua range, and a fully equipped pro shop add to the experience.





## **Alles für ein ganzheitliches Wohlbefinden.**

Im Steigenberger Wellness und Health Club erwartet Sie die Angsana Spa mit traditionellen orientalischen Körperbehandlungen sowie ein breites Wellness-Angebot mit Sauna, Massage, Fitnessraum und ein türkisches Hamam-Bad bietet hier Entspannung pur.

## **Well-Being from top to toe.**

Attached to the Club House is the Steigenberger Wellness and Health Club featuring the Angsana Spa an oasis for original authentic Oriental body treatments, a fitness room, a sauna and a steam room as well as a Hamam area.



## **Beste Aussichten für Feinschmecker.**

Internationale Spezialitäten warten im Restaurant Fairways, kleine Snacks auf der Lagoon Terrace. Bei Drinks in der Lobby Bar oder der Par 19-Bar blickt man über Lagune und Golfplatz. Die Green Bar im Golf Club bietet leichte Speisen und eine Auswahl von Getränken in sonniger Atmosphäre auf der Panorama-Terrasse. Im Golf Club Turm zaubert das À-la-Carte Restaurant „La Rotisserie“ mit 4-Gang-Menüs (Halbpension) und einer reichlichen Karte kulinarische Highlights.

## **Bright prospects for gourmets.**

International specialties await you at the Fairways Restaurant, small snacks on the Lagoon Terrace. The Lobby Bar and the Par 19 Bar overlook the lagoon and the golf course. The Green Bar at the Golf Club serves light meals and drinks between or after your round on the sunny panorama terrace. Located at the tower of the club house the restaurant “La Rotisserie” conjures up culinary highlights with a rich à-la-carte menu and 4-course set menus.

# *Award World*

---



## **Award World – Ihre Prämienwelt.**

Als Mitglied des Award World-Programms sammeln Sie für jeden Umsatz, auch für Tagungen und Veranstaltungen, bei der Steigenberger Hotel Group wertvolle Prämienpunkte, die Sie im Handumdrehen in attraktive Prämien eintauschen können, und genießen gleichzeitig umfangreiche Privilegien bei Hotelaufenthalten. Mit der neuen Award World Credit Card profitieren Sie zusätzlich von den Vorteilen einer VISA Kreditkarte.

## **Award World – your world of privileges.**

As a member of the Award World Programme, you collect valuable premium points for all types of turnover which you generate, even for conferences and events. These can be converted effortlessly into attractive rewards. Simultaneously you enjoy numerous privileges during your stay at a hotel. With the new Award World Credit Card you will additionally profit from the advantages offered by a VISA credit card.



Flugverbindung von allen deutschen Verkehrsflughäfen sowie von Österreich, der Schweiz, Großbritannien, Skandinavien, Frankreich und Benelux nach Hurghada.

*Air connections to Hurghada from all German commercial airports, as well as from commercial airports in Austria, Switzerland, the UK, Scandinavia, France and the Benelux countries.*

#### Entfernungen · Distances

Ortszentrum · Town centre	0,5 km
Flughafen Hurghada · Hurghada Airport	30 km
Hurghada · Hurghada	35 km
Luxor · Luxor	300 km
Kairo · Cairo	500 km

Steigenberger Golf Resort  
 El Gouna/Red Sea · Egypt  
 Telefon +20 65 3580-140/-144 · Telefax +20 65 3580-149  
[steigenberger@steigenbergergolf.com](mailto:steigenberger@steigenbergergolf.com) · [www.el-gouna.steigenberger.de](http://www.el-gouna.steigenberger.de)